

Kirchenpräsident Dr. Dr. h. c. Volker Jung



Foto: epd

Jg. 1960, Pfarrer, seit Januar 2009 Kirchenpräsident der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau.

Studium der Theologie in Bethel, Heidelberg und Göttingen. Promotion zum Dr. theol. mit einer systematisch-theologischen Arbeit über „Schriftauslegung und Schriftverständnis bei Abraham Calov“ (veröffentlicht 1999).

1991 bis 1992 Vikariat in Alsfeld, danach sechsmonatiges Spezialvikariat bei der F.A.Z.

1993 bis 1997 Gemeindepfarrer in Stumpertenrod und Köddingen, 1997 bis 2008 in Lauterbach. Ab 1998 Dekan des Dekanats Lauterbach und später bis 2008 des neu entstandenen Dekanats Vogelsberg.

Seit 2003 Autor und Sprecher von Verkündigungssendungen im Hessischen Rundfunk.

Von 2010 bis 2015 Vorsitzender der Kammer für Migration und Integration der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) und von 2010 bis 2013 Mitglied im Integrationsbeirat der Bundesregierung.

Seit 2014 stellvertretender Vorsitzender der Union Evangelischer Kirchen (UEK).

Seit 2015 Mitglied im Rat der Evangelischen Kirche in Deutschland.

Seit 2015 Aufsichtsratsvorsitzender des Gemeinschaftswerks der Evangelischen Publizistik (GEP).

Verheiratet, zwei erwachsene Töchter.